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3ème Conseil d'école de l'école élémentaire Jean-Marie FERIOL 

Quint-Fonsegrives 

Jeudi 09 juin 2022– 18h00-20h00 

Sont présents : 

• Mme Florence AMBARD enseignante CP • Mme Isabelle LAFFITTE, enseignante CE1 

• M. Frédéric AUSSEL, président AILPE • Mme Coralie LONGHI, représentante parents FCPE 

• M. Béatrice CONTE, maire-adjointe Education/enfance • Mme Béatrice MAGNEE, enseignante CP 

• Mme Cécile BESANÇON, représentante parents FCPE • M. Mathieu MILLET, directeur ALA E, centre loisirs 

• Mme Valérie BINOS, Coordonnatrice L.E.C • Mme Céline PECHABRE, représentante parents FCPE 

• Mme Florence CHAILLET, enseignante CE2 • Mme PEREZ-ROBIN, représentante parents AILPE 

• Mme Sophie CORMARY, enseignante CE1-CE2 • M. Fabrice PEYROULAN, enseignant CM2 

• M. Béatrice CONTE, maire-adjointe Education/enfance • Mme Laure-Hélène RABOUIN, enseignante CM1 

• Mme Hélène COUSSERANS, enseignante CM2 • Mme Régine RIVOAL, enseignante CP 

• Mme Anne-Hélène DUGROS, enseignante CM1 • Mme Pascale SEBILLE, enseignante CE1 

• Mme Caroline FREZOULS, directrice EEPU JM FERIOL • Mme Sandrine SERVANT, responsable Education Mairie 

• M. Christophe GOSSELIN, enseignant CE2 • Mme Sophie VASSE, représentante parents FCPE 

• Mme Gwénaëlle HUYNH, enseignante CM1 • M. Christian VISSIE, enseignant CM2 

• Mme Vanina  LACOMA,, représentante parents FCPE •  

Sont excusées : Mme INZA, IEN de la circonscription Lanta –HG8 -Mme Dubois enseignante CM1 – Mme AMBARD enseignante CP 
Est excusé :  M. GASC, Maire de Quint-Fonsegrives 

Organisation des élections de parents d’élèves 2022 : maintien du vote par pli porté ou par correspondance 

Le projet d'école-mise en œuvre 

• Projection rentrée 2022 : effectif attendu, organisation pédagogique 

L’ouverture de la 15e classe est actée pour la rentrée. 

 A ce jour, 360 élèves – moyenne : 24 élèves par classe – 
Cycle 2 : 210 pour 9 classes - moyenne : 23.3 
Cycle 3 :  150 élèves pour 6 classes – moyenne : 25 
 

 Effectif Proposition de répartition en 15 classes 

CP 71 23      24      23 

CE1 78 24      23      23         8 

CE2 61 25      24                  12 

CM1 68 26      26                  16 

CM2 82 25      25      25         7 

 360  

 

Proposition de structure pédagogique : elle ne sera définitivement arrêtée qu’à la veille de la rentrée car elle reste 

modifiable si des inscriptions en nombre important avaient lieu pendant les vacances. 
Les listes seront affichées la veille de la rentrée. 
3 CP –3 CE1 et 1 CE1-CE2 – 2 CE2 – 2 CM1 –1 CM1-CM2 et 3 CM2 
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Le choix a été fait de préserver des effectifs permettant l’accueil de nouveaux élèves en cours d’année, au fur et à 

mesure des arrivées de nouveaux élèves – s’ils devaient arriver bien sûr. 

2 collègues ont été nommés sur l’école. Nous les rencontrerons bientôt.  

Mme Ambard prend sa retraite. 

La 15e classe sera installée dans la salle « orange », ce sera une classe de CE1. Le mobilier a été acheté en partie l’an 

passé.  
Préparation de la rentrée : Pour chaque nouvel élève admis dans l’école (CP compris) après l’inscription en ligne auprès 

de Mme Fériol, l’admission à l’école se fait sur rendez-vous avec un parent. 
Une visite de l’école pour les nouveaux sera proposée le jeudi 30 mai et le mardi 5 juillet à 18h30 au choix des familles. Si 

nécessaire, une autre pourra avoir lieu avant la rentrée – pour les inscrits des vacances. 

Dossier d’inscription : les parents ont bien apprécié la dématérialisation du dossier d’inscription. Quelques retours 

d’erreurs dans le formulaire PDF, a priori, partiellement corrigé. Est-ce confirmé que tout fonctionne ?  

Les documents sont à renseigner en ligne qui sont ensuite dispatchés dans les différents services (étude, cantine, 
école…).   Un problème pour insérer la photo et la signature.   Rendre la procédure compatible avec les téléphones 
portables.  
Des renseignements (cantine, garderie ….) doivent être actualisés à toutes les rentrées.  
Laisser un peu de temps pour apporter les améliorations.  
Quid des papiers à renseigner pour la rentrée afin d’éviter les doublons 
Les assurances scolaires seront demandées à la rentrée, ainsi que la correction des fiches extraites d’ONDE.  
Différencier les dossiers pour les nouveaux élèves et ceux pour les élèves qui sont déjà dans l’école.  

Groupe de travail à proposer pour faciliter les démarches avec participation des parents d’élèves, avec notamment un 

espace-parents en ligne : la commune prend en compte cette demande.  

L’inscription à l’étude sera possible à la rentrée.  

 

La rentrée aura lieu le jeudi 1 septembre 2022 aux horaires habituels pour les élèves du CE1 au CM2, à partir de 8h45 

pour les CP. 
Les modalités seront précisées quelques jours avant la rentrée – par le site de la mairie, par voie d’affichage sur la porte 

de l’école.  

Question-parents : Retours des entrées-mixtes pour les accès à l’école, sans distinction de zone, est-ce possible ? 

C’est un problème pour les fratries qui doivent utiliser plusieurs entrées, mais les entrées distinctes permettent des en-
trées sereines pour les CP, les CE1.  Nous maintiendrons donc les entrées différenciées.  
 

• Validation des listes de fournitures demandées à la rentrée, semblables à celles de l’an passé. Aucune remarque 

n’est remontée aux associations de parents d’élèves. Elles seront renvoyées aux associations des parents pour 

l’opération « Rentrée Discount » et seront diffusées aux familles en suivant.  

• Plan de lutte contre le harcèlement 

Chaque école, établissement se doit de mettre en place un protocole de prévention et de lutte contre le harcèlement. 
Notre école est engagée dans le plan de lutte « pHARe » déployé par le ministère depuis le début de l’année. 
Ce plan prévoit des actions : formation des personnes ressources – Directrice, Psychologue EN dans notre école– sensibi-
lisation de tous les personnels de l’école et les familles – participation à la journée N.A.H – 10h annuelles du CP au CM2 
dédié à des séances d’apprentissages. 
Ce qui est fait : intervention de l’infirmière scolaire auprès des CM2 depuis plusieurs années. 
Mise en place d’un protocole d’intervention dès qu’une situation de harcèlement ou d’intimidation nous est signalée (par 
un enfant, victime ou témoin, par un parent, par un professionnel). 
La parole de la cible est recueillie, puis celle de l’auteur ou des auteurs, des témoins. 
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Les parents sont informés et si nécessaire reçus. Toute l’équipe pédagogique (enseignants, ALAE, commune) est informée 
immédiatement. 
Des entretiens hebdomadaires, individuels et brefs, sont menés par la directrice et la psychologue EN, avec la cible, avec 
les auteurs pendant au moins 3 semaines, jusqu’à l’apaisement de la situation, mais la vigilance reste de mise. 
La démarche est celle de la préoccupation partagée qui vise à développer l’empathie et place l’intimidateur dans une 
position de réparation du problème qu’il a créé. L’efficacité de cette méthode repose sur la qualité d’écoute des personnes 
ressources. 
Rappel : Le 3020 est un numéro d’écoute et de prise en charge au service des familles et des victimes. 
Une situation de harcèlement et de cylber-harcèlement avérée est traitée depuis le mois d’avril avec des CM2. 
Les interventions de Mme Gouin, éducatrice spécialisée du CD 31 ont eu lieu dans toutes les classes au sujet de l’usage 

des écrans, de réseaux sociaux.  

Une réunion animée par Mme Gouin aura lieu à la rentrée à destination de tous les adultes de la communauté éducative 

afin de les sensibiliser à la prévention des addictions des écrans et de leur bon usage.  

PEDT : Axe santé : construire un parcours de prévention sur les addictions à destination des familles, des enfants. Mettre 

en place des actions diverses tout au long de l’année.  

• Projets en lien avec le projet d’école et la coopérative 

Classes découvertes à la Franqui pour 3 classes de CE1 et CE1-CE2 – du 20 juin au 22 juin 2022 

Des sorties à la journée : sortie vélo pour les CE1 – sortie à Lac de St Ferréol pour les CM1 

Les interventions de Jessie Brenac : un spectacle (CP-CP et CM1) le 16 juin dans la cour de l’école.  

Elles sont entièrement financées par la coopérative. 

Bus Figaro : le Théâtre National du Capitole est venu dans la cour de l’école le 31 mai donner une représentation d’une 

version adaptée du Barbier de Séville de Rossini – 4 chanteurs, un accordéoniste, de beaux décors, des costumes… les 

enfants à partir du CP ont été captivés.  Les CM ont repris l’air final avec les chanteurs. Très appréciés par tous les enfants 

et les adultes. 

La relation avec le collège et la préparation de la rentrée en 6e : le 28 juin, les 3 classes de CM2 vont au collège, visite du 

collège le matin. Repas au self et l’après-midi, un cross avec les 6e en équipe mixte. Toutes les écoles du secteur seront 

sur site ce jour-là.  

• Projets en lien avec la commune ou financés par la commune : 

Salsas : toutes les classes y sont allées. Les CE2 iront y passer une journée, y pique-niqueront, participeront à des 

lectures.  

Brèves d’images : 2 classes de CM2 – un court métrage sur un scénario écrit par les élèves et tournage – sur une 

semaine.  Un court métrage de 1 minute 45 – film d’animation.  

Le concert avec l’harmonie de Quint : un bon moment ! malgré la difficulté des chants pour les enfants, le concert a été 

réussi et de grande qualité.  

Génération 24 : nous terminons les interventions dans les classes.  

Journée olympique et para-olympique : Le 23 juin, une course de 1012 m ( en vrai, il faut faire 2024m) au parc de la 

Saune : CP-CE1 – CE2. Les CM2 et une classe de CM1 seront sur une journée USEP toujours en lien avec l’olympisme.  

Cette manifestation sera parrainée par Théo TICOUT – espoir pour les JO en équipe de France de boxe et habitant de 

Quint.  

Le projet autour de l’handisport : les CM1 ont assisté à un match de quadrugby fauteuil. Une sortie très bruyante, peu 

adaptée à un public scolaire, beaucoup d’excitation.  La rencontre avec les joueurs n’a pas pu avoir lieu, ce qui est 

dommage.  

• USEP :  les classes ont participé à des sorties (tennis, course d’orientation pour les C2). Les CM2 ont eu des 

ateliers « jeux de boules » avec une rencontre à Castanet et la participation à la journée olympique.  

Une demande de subvention a été déposée en début d’année scolaire. La coopérative avance les dépenses liées 
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aux déplacements.  

• Fête de l’école : organisation à discuter 

Il est nécessaire d’en parler dès le début de l’année prochaine. L’ALAE propose une organisation avec des stands 

tenus par les enfants et les animateurs. Un spectacle à partir de 18h avec présentation. Elle aura lieu le 1 juillet 

dans la cour de l’école. Les associations de parents proposent leur aide.  

L’Amicale laïque fera une AG fin juin, avec une dissolution possible si pas de candidat pour le bureau.  Des 

personnes viennent aider ponctuellement mais il est difficile de mobiliser. SI le bureau se renouvelle, le bureau 

actuel assurera le « tuilage ».  

Proposition de la commune : un pool de bénévoles existe sur la commune et peut être mobilisé pour aider 

ponctuellement sur des actions.  

Questions intéressant la Commune 

• Point sur les travaux et les projets d’aménagements 

L’aménagement de la cour : coût total de la rénovation de la cour : 300 000 € - 6 toilettes extérieures seront installées, ce 

qui représente un coût important.  

Question parents : confirmer les aménagements et le planning de travaux pour l’été prochain et les prochaines vacances, 

tels que présentés au COPIL. 

Présentation du projet de transformation de la cour. Le projet a été présenté en avant-première au conseil des élèves. 

Une charte de bien vivre dans la cour sera rédigée par les élèves en concertation avec tous les services (Ecole, ALAE). Les 

élèves ont conscience de la nécessité d’écrire des règles de vie dans la cour. Ils se sont aussi posés la question de la 

sécurité.   

Rénovation peinture intérieure : des devis en attente.  

Rénovation des toilettes du bâtiment des CP-CE1 : programmation 2023 

Mobilier des classes : mobilier pour la 15 classe et renouvellement ponctuel selon les besoins dans les classes. Faire le 

recensement des besoins. Petits travaux dans les classes : les faire passer rapidement.  

Equipement en informatique :  En attente de la date d’intervention de la société. Pour faciliter les travaux, les 

enseignants doivent enlever tout ce qui est au mur – tous les tableaux à craie vont être changés. Une formation pour la 

prise en main des VNI est prévue.  

• NAP :  pourquoi est-ce que des activités ont été proposées alors qu’elles étaient déjà complètes ?  Une seule 

activité – un animateur qui était en formation- est concernée.  

Une rencontre ALAE avec les parents sera organisée pour présenter les projets d’ici la fin de l’année  

La commission restauration aura lieu le 4 juillet à 18h.  

Le conseil d’école est clos à 20h15 

C.FREZOULS  


